



Ibarra de Piedra fue enterrada en Monterrey. Cuartoscuro

## DAN MINUTO DE APLAUSOS A ROSARIO IBARRA EN SAN LÁZARO

POR CLAUDIA BOLAÑOS  
EN LA SESIÓN de ayer, los diputados rindieron un minuto de aplausos en honor a la defensora de Derechos Humanos, quien falleció el pasado sábado.

# Rinde Cámara minuto de aplausos a Rosario Ibarra

**LA ACTIVISTA PRO DDHH fue candidata al Premio Nobel de la Paz en 1986, 1975, 1989 y 2006**

**CLAUDIA BOLAÑOS**  
nacion@contrarepública.mx

**A**l inicio de la sesión de este domingo en la Cámara de Diputados se rindió un minuto de aplausos en honor a Rosario Ibarra de Piedra, activista y defensora de derechos Humanos quien falleció el sábado.

Al inicio de la que se espera sea una maratónica sesión para intentar aprobar la reforma energética el presidente de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Lama, mencionó la labor que realizó la defensora de derechos humanos, quien despertó

miles de conciencia sociales "que ante la falta de un estado protector encontraron en ella un corazón lleno de bondad y dignidad".

Resaltó que fue una mujer coahuilense que sin embargo, vivió y formó su familia en Monterrey, Nuevo León "y quien queda en nuestros corazones como una persona que en causó una de las luchas más nobles y dolorosas, la desaparición de uno de sus hijos durante la guerra sucia que pasó de ser una causa personal a una causa política llena de lucha, encuentro con otras madres y familiares y personajes políticos que deseaban lo mismo que ella".

Rosario Ibarra de Piedra inició su actividad política luego de que la desaparición de su hijo Jesús Piedra Ibarra en 1974, a quien se le acusó de pertenecer a la Liga 23 de septiembre,



El 17 de abril de 1977 fundó el Comité Pro Defensa de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados Políticos (Comité ¡Eureka!), que reunió a las familias de personas desaparecidas o presas durante la llamada guerra sucia.

En 1982, fue candidata a la Presidencia de la República por el Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT). Fue diputada por ese partido, y en 1988 nuevamente alcanzó la candidatura a la presidencia de la República.

Fue candidata al Premio Nobel de la Paz en 1986, 1975, 1989 y 2006.

En 2019 el Senado de la República le otorgó la Medalla Belisario Domínguez, por su lucha a favor de los presos, desaparecidos y exiliados políticos, preseas que recibió en su nombre su hija Claudia Piedra Ibarra, pero la dejó en manos del presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien le envió el siguiente mensaje: "dejo en tus manos la custodia de tan preciado reconocimiento y te pido que me la devuelvas junto con la verdad". ●



La **activista** defensora de derechos Humanos falleció el pasado sábado. Cuartoscuro